
Méritas Curling Québec

Saison 2013-2014



Les Méritas Curling Québec sont attribués annuellement dans le but de reconnaître et récompenser les réalisations exceptionnelles des bénévoles, des artisans, des joueurs et des événements en curling.

Voici la liste des lauréats pour la saison 2013-2014. Les gagnants sont dévoilés lors de l'Assemblée générale annuelle.

Centre de curling	<i>Ville Mont-Royal</i>
Entraîneur club	<i>Michel Drouin, Longue-Pointe</i>
Programme junior	<i>Centre de curling Lacolle</i>
Événement	<i>Tournoi des Cœurs Scotties 2014</i>
Bénévole	<i>Gilles Pelchat, Valleyfield</i>
Prix François-Béliveau	<i>André Bernard, SRC télévision(journalisme)</i>
Technicien de glace	<i>Frédéric Joannette</i>
Athlète par excellence	<i>Éric Sylvain, Thetford Mines</i>
Équipe par excellence	<i>Équipe du Québec au Brier 2014</i>
Arbitre par excellence	<i>Irénée Gaudreau</i>
Entraîneur excellence	<i>Michel Blais, junior féminin</i>
Ambassadeur	<i>Karen Harrison, Ormstown</i>
Coup de cœur 2013-2014*	<i>Jany Tanguay, bénévole de l'année de l'ACC.</i>
Coup de cœur 2013-2014*	<i>Elaine de Ryk, gouverneure sortant de l'ACC, liaison pour CQ pendant 5 ans.</i>

**Prix décerné occasionnellement par le conseil d'administration de CQ à une personne ou un groupe de personnes ayant réalisé un exploit hors du commun, digne de mention.*
